

Medieninformation

Basel, 2. Oktober 2018

Engagement der Bank CIC zugunsten der Stiftung Theodora

Die Bank CIC organisiert im Zoo Basel eine Charity-Aktion zugunsten der Stiftung Theodora. Initiiert wurde dieses soziale Engagement von der Basler Bankenvereinigung, die zu ihrem 100-Jahre-Jubiläum ihre Mitgliedsinstitute zu Freiwilligenaktionen im 2018 aufgerufen hat. Die Bank CIC will das Engagement für die Stiftung Theodora langfristig weiter unterstützen.

Am 31. Oktober und 14. November 2018 organisiert die Bank CIC gemeinsam mit der Stiftung Theodora eine Charity-Aktion. Im Affenhaus des Zoo Basel können Kinder einen Fun-Parcours absolvieren, begleitet von den sogenannten Traumdoktoren der Stiftung Theodora. Rund 60 Mitarbeitende der Bank CIC helfen freiwillig mit. Sie bauen den Fun-Parcours auf, begleiten die Kinder und sammeln mit Backwaren Spenden zugunsten der Stiftung. Die Bank CIC schenkt ihren Mitarbeitenden für die Charity-Aktion einen bezahlten freien Tag. Die Bank wird ausserdem den Erlös der Spendeneinnahmen zugunsten der Stiftung Theodora verdoppeln.

Initiiert wurden die Freiwilligentage von der Basler Bankenvereinigung. Zur Feier ihres 100-Jahre-Jubiläums setzt sie gemeinsam mit ihren Mitgliedsinstituten verteilt über das ganze Jahr sogenannte Volunteering Days um und möchte damit der Bevölkerung etwas zurückgeben.

Die Bank CIC fördert seit Jahren ausgewählte gemeinnützige Einrichtungen und Projekte, welche sozial benachteiligte Menschen in der Schweiz unterstützen. Deshalb nimmt sie die Charity-Aktion zum Anlass, die Aktivitäten der Stiftung Theodora längerfristig zu fördern und unterstützt die Stiftung zusätzlich mit einem Spendenbetrag von CHF 45'000. Die Bank CIC möchte damit zum Wohlbefinden von Kindern in Spitälern und spezialisierten Institutionen beitragen.

Die Stiftung Theodora verfolgt seit 1993 das Ziel, den Alltag von Kindern im Spital und in spezialisierten Institutionen mit Freude und Lachen aufzuheitern. Heute organisiert und finanziert die als gemeinnützig anerkannte Stiftung jede Woche den Besuch von 65 Profi-Artisten in 35 Spitälern und 29 Institutionen für Kinder mit Behinderung in der Schweiz.

Das Konzept der Bank CIC für gemeinnützige Engagements in der Schweiz

Als Teil ihres gemeinnützigen Engagements unterstützt die Bank CIC drei Projekte und Institutionen während jeweils dreier Jahre. Neben der Stiftung Theodora engagiert sich die Bank CIC seit 2017 für die KulturLegi Schweiz und seit 2016 für die Schweizerische Alzheimervereinigung.

Über die Bank CIC

Die Bank CIC (Schweiz) AG, kurz Bank CIC, ist die flexible Bank für Unternehmen, Unternehmer und Privatpersonen mit komplexen Finanzbedürfnissen.

Die Schweizer Universalbank wurde 1871 von Basler Bankiers für die finanziellen Anliegen von Unternehmern gegründet. Heute ist sie mit mehr als 370 Mitarbeitenden an neun Standorten präsent. Neben dem Hauptsitz Basel sind dies Fribourg, Genf, Lausanne, Lugano, Neuchâtel, Sion, St. Gallen und Zürich.

Die Bank CIC ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Crédit Mutuel-CIC. Die französische Finanzgruppe Crédit Mutuel ist eine der bestkapitalisierten Bankengruppen in Europa mit 7,7 Millionen Genossenschaftlern. Mehr als 80 000 Mitarbeitende betreuen weltweit über 30 Millionen Kunden.



Weitere Informationen:

cic.ch

twitter.com/bank_cic

[linkedin.com](https://www.linkedin.com)

Kontakt:

Fabiana Castiglione

+41 61 264 16 02

fabiana.castiglione@cic.ch